

# Dix-septième édition du Tournoi des Trois Nations

Ce week-end (13-15 octobre 2006) a eu lieu à Aachen la dix-septième édition d'un tournoi de mini-football réunissant plus de 150 jeunes d'Allemagne, des Pays-Bas et de Belgique.

27.10.2006

Les représentants de notre pays venaient des Club Narval (Bruxelles) et Middelheim (Anvers-Gand-Louvain). Ceux des deux autres pays

venaient de clubs semblables (à Aachen, Bonn, Düren, Amsterdam) où les jeunes, outre de nombreuses activités de loisir et de sport, reçoivent la possibilité d'approfondir leur formation chrétienne. Celle-ci est confiée à la Prélature de l'Opus Dei.

Né en 1990, avec la participation de trois modestes équipes, le Tournoi des Trois Nations est devenu l'un des grands rendez-vous annuels des différents clubs participants.

L'organisation du Tournoi revient à chaque pays, à tour de rôle. Pas moins de dix-huit équipes étaient inscrites à l'édition 2006. Beaucoup de membres des clubs allemands, hollandais et belges ne rateraient pour rien au monde cette grande fête du football, mais aussi de l'amitié. De nombreux parents y participent également, pour encourager leurs rejetons...

Philippe, qui fréquente Narval, est un ancien du Tournoi : il y a participé plusieurs fois par le passé. Mais il a dépassé la limite d'âge pour s'inscrire comme joueur. C'est pourquoi il s'est mué cette année en entraîneur. Son équipe est arrivée dans la finale de la catégorie " senior " (12-13 ans), mais elle a dû s'incliner en fin de match face à l'équipe de Erk (Aachen). Dans la catégorie " junior " (9-11 ans), une équipe de Narval est arrivée en troisième place, la finale revenant à une équipe du club Lariks (Amsterdam).

D'autres années ont été plus favorables aux équipes belges : par le passé, la Belgique a obtenu sept fois la première place dans l'une des catégories, et onze fois la deuxième. L'année prochaine lui revient la charge d'organiser le Tournoi : une occasion de se distinguer dans le service aux autres, et pas seulement sur le terrain de football !

Dimanche, tous les participants sont rentrés chez eux assez fatigués, mais très heureux d'avoir pu participer à cette grande rencontre internationale. Personne ne sait si quelque grande vedette du football émergera un jour de ces tournois, mais ce qui est sûr, c'est qu'au contact des autres et de l'ambiance du Tournoi, chacun s'est grandi personnellement pendant ce week-end.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/dix-septieme-edition-du-tournoi-des-trois-nations/> (25.12.2025)